
先⾏事例視察（4/16）参加者コメント

・「図書」を分散して配置することで、回遊性を高めているが、その分導線が長く、災害時の避難は分かりに
くくなっている印象。

・定期借地でも応募してくれる企業はあったと。（他の施設についてですが）民間企業とうまくやっていける
かは、普段の努力が必要だなと。

・整備しようとする施設が「複合施設を併せ持つ図書館」となるのか、それとも、「図書館を併せ持つ複合施
設」になるのかで、設定すべきコンセプトも変わってくるのではないか。

・交流の対象とするレベル（個人か団体なのか）によって、必要となる設備やその配置が変わるのではないか。

・災害時の避難経路が見えにくいことが気になりました。災害時避難場所となるなら、シャワー室なども完備
していると良いと思います。

・健常者中心の建物で、障碍者や老人は使いづらいと思いました。

・中学生が集う居場所があると良いと思います。

・外国人市民と共に生きる姿勢や方針が見えない。例えば一階のスタバックスがあるところはオープン食堂な
どで、週一は違う国・障碍者カフェや食堂が運営できるシステムなどを導入すると良いと思います。

・今時は昼は老人のデイケア、夕方は子ども食堂を兼備するのもいいです。

・建物全体を巻くようなスロープなどがあると車いすでも動きやすいのに・・・・と思います。

・エレベーターが隠れているし、小さい、真ん中にあるエレベーターは四台ほど行き来する思い切ったことを
していても良かったと思います。

・子どもの遊び場や図書は最上階でもよかったかな？来る目的がはっきりする人は上の階に行かせることで、
行き来しながらその他の階の情報を得られると思います。子どもの階を上にするときはエレベーターは多く、
大きく、よく動くように。

・シリウスは住民の意見が活かされていると感じました。図書館の中での活動は意義があると思います。
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・屋外ステージのような場所では屋外映画が観られるような設備があると良いと思います。

・せっかく自然と取り入れたのに、建物がせまく、車いす一台動けない作りで残念でした。

・淵野辺にはシリウスや町田薬師池公園のようなスペースがないことをはっきり知りました。

・イベントができる場所（自由度の高い場所）が必要だと感じた。（私の町では、青少年（餅つきイ
ベント）や自然系（焚火、山登り、木を切ったり）の団体が使えるような感じでした。

・入って欲しくないエリアがちょっとわかりづらかった。

・ペット可で、ペットを連れてランチができたら楽しいです。

・地面がコンクリート？（ウッドチップみたいなのも好きです）

・木？の手すりがいい（ふるくなると変色とか触りたくないです）

・四季彩の杜は数年後が楽しみな作りになっていると思います。

・コンセプトは良いと思うが、広場は木陰も少なく感じる。夏は暑くて、人の利用は少ないかもしれ
ない。

・公園内に屋根のある建物のコミュニティスペースと読書室などは良い。

・グリ石の側溝は参考になる。但し、民間の商業施設に似ている。
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